
 
 

 

Zwischenbericht zur Anfrage Nr. 1044/2022 für die Stadtratssitzung am 20.07.2022            
betreffend Hackerangriff auf die Unternehmensgruppe der Stadtwerke Mainz (ÖDP) 

 
 
Die Antworten auf die Fragen 1 bis 7 werden in der nächsten Stadtratssitzung am 21.09.2022 
nachgereicht. 
 
 
Frage 8 wird wie folgt beantwortet: 
 
8. Welche Erkenntnisse zieht die Stadtverwaltung Mainz für sich und ihre Netzwerke aus 

diesem Cyberangriff? 
 

Die Kommunale Datenzentrale entwickelt den vorhandenen und vielfach gestaffelten 
technischen Schutz des städtischen Netzes von innen und außen kontinuierlich weiter 
und prüft diesen auf jeweils aktuelle Bedrohungslagen. Darüber hinaus hat die 
Stadtverwaltung bereits in der Vergangenheit die Mitarbeitenden der Verwaltung 
regelmäßig zum Thema Informationssicherheit sensibilisiert.  

 
 
 
 
 
Mainz, 18.07.2022 
 
 
gez. 
 
Günter Beck 
Bürgermeister 


